
 
 
 
１ 平成２５年度役員氏名 
（１）会長    田村 常雄 （２）副会長   増山 勉  ・ 村田 勝己 

青山 冨久美 ・ 藤田 淳子 
（３）理事長   南田 徳道 （４）副理事長  増山 弘志 
（５）競技部長  村上 憲生 （６）副競技部長 天坂 信亮・有沢 久志 
（７）総務    渡辺 しのぶ・松崎 チイ 
（８）会計    栗山 具仁可 
（９）スポーツ推進委員 村上 憲生 ・増山 弘志・青山 冨久美 

２ 平成２５年度活動目標 
校区住民の体力向上ならびにスポーツ活動を通して相互理解と親睦をはかる 
・校区住民を対象とした各種スポーツ大会の主催および協力事業 
・住民運動会の実行準備、進行の援助 
・キッズスポーツクラブ活動への協力 

３ 平成２５年度主な活動報告 
５月２６日 校区ソフトボール大会      優勝 北押川町内   次勝 三熊町内 
６月１６日 校区ビーチボール大会 Ａブロック優勝 開ヶ丘町内   次勝 平岡町内 

Ｂブロック優勝 北押川町内   次勝 平岡町内 
７月１４日 世代交流スポーツ大会 共催 
８月１７日 校区ナイターグランドゴルフ大会 優勝 山本町内および開ヶ丘町内（同点） 
９月 １日 校区フレッシュテニス大会    優勝 山本町内    次勝 平岡町内 

１０月 ６日 住民大運動会 共催 
１１月１０日 キンボール大会         優勝 西押川町内   次勝 北押川町内 
１月２６日 校区卓球大会          優勝 西押川町内   次勝 開ヶ丘町内 

                                  
４ その他の特記事項 

５月２７日 リズム体操教室の開催（講師を招いて教室を開催） 
７月 ７日 呉羽地区スポーツフェスティバル参加                    
７月１４日 世代交流スポーツ大会（スポーツ吹き矢の実施） 
８月１１日 池多地域記念行事で立山登山実施。体協として運営協力実施 

    １０月１４日 呉羽地区秋のスポーツフェスティバル参加 
    １２月 １日 呉羽地区各種団体リーダー研修会に参加 

 １月１８日 呉羽地域ボウリング大会参加 
 
・小学生対象に少年相撲を指導し、呉羽地区のスポーツフェスティバルでの大会参加を実施 

  ･新興住宅のある開ヶ丘町内がビーチボール大会、グランドゴルフ大会、卓球大会で初めて 
   町内住民単独チームでの参加を果たした。 
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・小学校の児童数減少という問題も出てきており、今後の体育協会活動も困難に直面していくと 
 考えられる。高齢化現象も踏まえて競技の内容や参加の仕方等に工夫が必要になってくる。 
 

 
 
 
 
 



 
 
 
１ 平成２６年度役員氏名 
（１）会長    田村 常雄 （２）副会長   増山 勉  ・ 村田 勝己 

青山 冨久美 ・ 藤田 淳子 
（３）理事長   南田 徳道 （４）副理事長  増山 弘志 
（５）競技部長  村上 憲生 （６）副競技部長 天坂 信亮・有沢 久志 
（７）総務    渡辺 しのぶ・松崎 チイ 
（８）会計    栗山 具仁可 
（９）スポーツ推進委員 村上 憲生 ・増山 弘志・青山 冨久美 

２ 平成２６年度活動目標 
校区住民の体力向上ならびにスポーツ活動を通して相互理解と親睦をはかる 
・校区住民を対象とした各種スポーツ大会の主催および協力事業 
・住民運動会の実行準備、進行の援助 
・キッズスポーツクラブ活動への協力 

３ 平成２６年度主な活動計画 
５月２５日 校区ソフトボール大会       
６月２２日 校区ビーチボール大会   
７月１３日 世代交流スポーツ大会 共催 
８月１６日 校区ナイターグランドゴルフ大会  
９月１４日 校区フレッシュテニス大会     

１０月 ５日 住民大運動会 共催 
１１月１６日 キンボール大会          
１月２５日 校区卓球大会           

                                  
４ その他の特記事項 

５月２５日 リズム体操教室の開催（講師を招いて教室開催予定） 
７月 ６日 呉羽地区スポーツフェスティバル参加予定                    
７月１３日 世代交流スポーツ大会（スポーツ吹き矢実施予定） 

    １０月１３日 呉羽地区秋のスポーツフェスティバル参加予定 
    １２月 ７日 呉羽地区各種団体リーダー研修会に参加 

 １月２４日 呉羽地域ボウリング大会参加予定 
                                 
・新興住宅地の住民だけでチームを作っての参加もでき始めてきたので、今後はさらに活発に 
 活動していけるよう考えていきます。 
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